

PRIMER
TALLER
REGIONAL

Encontrando la ruta de la prosperidad colectiva

Martes 17 de marzo de 2009
Recinto del Pensamiento,
Manizales





ENCONTRANDO LA RUTA DE LA PROSPERIDAD

El objetivo del taller que se llevó a cabo en Manizales el pasado 17 de marzo, se centró en construir los consensos necesarios para evaluar las metas de prosperidad colectiva de mediano y largo plazo que tiene el departamento Caldas y la ciudad de Manizales.

Para tal fin, se contó nuevamente con la colaboración de líderes y expertos en temas económicos, sociales y políticos.



Con el propósito anterior, el Instituto de Ciencia Política, el Consejo Privado de Competitividad-CPC y el Banco Interamericano de Desarrollo-BID, nos unimos para abrir un espacio donde los expertos pudieran dialogar sobre los temas más relevantes para el desarrollo de Caldas.



En esta ocasión fueron 7 mesas las encargadas de tratar temas como competitividad y apuestas productivas para la región, infraestructura y logística, educación, emprendimiento, turismo, alianzas público privadas- clima de negocios y desafíos político-regionales.





Asistieron más de 160 personas, entre emprendedores, tomadores de decisión, académicos, prestadores de servicio, periodistas, líderes sociales y políticos del departamento de Caldas.





Entre las conclusiones preliminares vale la pena destacar la necesidad que tiene el departamento de trabajar conjuntamente con el sector público y privado, invertir en infraestructura, romper con los viejos esquemas políticos y disminuir la concentración del poder.